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Ni e de r s c hr i f t  

über die 29. Sitzung des Ortsbeirates Gimmeldingen 

der Stadt Neustadt an der Weinstraße 

am Donnerstag, dem 09.11.2017, 20:00 Uhr, 

Foyer der Meerspinnhalle Gimmeldingen 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Anwesend: 

Mitglieder 
Bauer, Tobias  
Ferckel, Martin  
Neubauer, Karl Uwe  
Peters, Erich  
Schaper, Jutta  
Schupp, Ralf  
Wacker, Jens  

Gäste 
Walz, Marion  

Verwaltung 
Sauter, Christine  

Ortsvorsteher 
Albrecht, Claudia  
 

Entschuldigt: 

Mitglieder 
Appelt, Jörg entschuldigt 
Frey, Matthias Dr. entschuldigt 
Hauck, Kai  
Jung, Michael  
Ohler-Jost, Sabine entschuldigt 
Staab, Rainer  
 
 

 
 
 
T AGESORD NUNG:  

 
1.  Nachbesprechung Eröffnungswochenende  
  
2.  Sicherheitskonzept Mandelblütenfest  
  
3.  Mitteilungen und Anfragen  
  
 
 
 

Frau Albrecht begrüßt die Ratsmitglieder und die Presse. Die Vorsitzende eröffnet die 

Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit fest. 
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TOP 1  

Nachbesprechung Eröffnungswochenende 

 

 

 

 

Die Veranstaltungen waren leider nicht voll ausgelastet, aber trotz allem gelungen. Für den 
Beamer der Halle wurden von der Firma Disson + Ritzer 300,00 € gespendet, was Frau 
Albrecht bei den Feierlichkeiten bekannt gegeben hat. Am Eröffnungswochenende ist ein 
weiterer Spendenbetrag über 549,80 € eingenommen worden. Hierdurch ergibt sich ein 
Gesamtbetrag von 849,80 €.  

 

 

TOP 2  

Sicherheitskonzept Mandelblütenfest 

 

 

 

 

In der letzten Woche hat ein Treffen mit der Feuerwehr und dem DRK stattgefunden. Es 
wurde darüber gesprochen, dass Hohlkammerplakate (Infotafeln mit Fluchtweg, Stationen 
des DRK etc.) aufgestellt, bzw. angebracht werden. Frau Albrecht hat den 
Veranstaltungsleitfaden der Stadt Neustadt ausgefüllt und an Stefan Klein geschickt. Daraus 
erstellt Herr Klein eine Gefahrenanalyse und einen Maßnahmenkatalog. In 3 Wochen findet 
nochmals ein Treffen statt, um den Maßnahmenkatalog zu besprechen und die 
Kostenaufstellung zu erstellen. Die Zusammenarbeit mit den entsprechenden Organisatoren 
ist sehr wichtig, da auch in Zukunft das Mandelblütenfest von der Ortsverwaltung veranstaltet 
werden soll und nicht von der TKS. Des Weiteren findet im November noch ein Treffen mit 
der Polizei statt. 
Da die Kosten in die Höhe gehen, ist ein Gespräch mit der Stadt geplant, da dieses Fest 
auch Neustadt repräsentiert. 
Frau Albrecht bedankt sich bei Herrn Wacker für die sehr gute Zuarbeit, da dieser ihr die 
Pläne zur Verfügung gestellt hat, welche er schon vor ein paar Jahren erstellt hatte.  
Der Förderverein wird Parkplatzbetreiber des Festes sein, da in diesem Jahr Parkgebühren 

verlangt und Ordner abgestellt werden, um ein geordnetes Parken zu ermöglichen. 

 

 

TOP 3  

Mitteilungen und Anfragen 

 

 

 

 Es gibt jetzt einen Mandelblütenfest-Newsletter, der über die Stadtseite 

www.neustadt.eu unter der Kategorie „Newsletter Mandelblütenfest 2018“ hinterlegt 

ist. Ebenso ist eine Mandelblütenfest-Hotline eingerichtet worden, die auf die Seite 

hinweist bzw. mit entsprechenden Infos bespielt wird. 

 Gäste der Meerspinnhalle können in der Neubergstraße, nördlich der Trauerhalle, 

parken. Noch ist nicht geklärt, auf welcher Seite das Parken durchgeführt wird. Mit 

Rücksprache des Ordnungsamtes wird man das Parkverhalten erst einmal 
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beobachten. Ein Einzeichnen von Parkflächen würde immensen Mehraufwand 

bedeuten, da zum Mandelblütenfest die Flächen gegelbt und damit ungültig gemacht 

werden müssen.   

 Am Zebrastreifen der Bäckerei Stahl, sowie am Wiesenpädel wird zu schnell 

gefahren. Da hier schon 30 km/h ist, helfen nur verstärkte Kontrollen. Ein weiterer 

Punkt ist auch die Problematik in der Altbachstraße, Ecke Wiesenpädel. Hier wurde 

schon in einer der letzten Sitzungen vorgetragen, dass wenn zu nah in der 

Einmündung geparkt wird, und man von unten kommt, die Kinder die dort laufen, bzw. 

über die Straße wollen nicht sieht. Hier ist man der Überlegung, ob nicht Richtung 

Einmündung der Straße eine 5 Meter lange Sperrfläche angebracht wird, um die 

Einsicht zu verbessern. Es wird darum gebeten, die Problematik an das Ordnungsamt 

weiter zu geben, damit dieses bei der Problemlösen weiterhilft. Ebenso wird 

angefragt, ob die Drachen zum Schulanfang zur Sensibilisierung länger aufgehängt 

bleiben können. Auch eine Erweiterung von drei Stück wäre vorteilhaft. 

 Die Ausstellung des Künstlernetzes findet am 25./26.11.2017 in der Meerspinnhalle 

statt. Der Eintritt ist frei. 

 

 

 

 
 
 
Ende der Sitzung: 20:35 Uhr 
 

 

 

 

Vorsitzende Protokollführerin 

Claudia Albrecht Christine Sauter 
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